

広報

しよさんべつ

メール登録



☆登録ご希望の方は、
お名前を添えて送
信願います。

2018

10

NO. 598

有明八幡神社祭／露払い

北海道初山別村健全化判断比率及び資金不足比率について

1 健全化判断比率及び資金不足比率の概要について

平成19年6月に公布された「地方公共団体の財政の健全化に関する法律」により、地方自治体が財政の健全化を判断するための4つの指標（健全化判断比率）と、公営企業ごとに経営状況を明らかにする指標（資金不足比率）の公表が平成19年度決算から義務付けられました。また平成20年度決算からは、この各指標のいずれかひとつでも基準以上になった場合は、財政の早期（経営）健全化や財政の再生を図るための計画策定が必要となります。

2 本村の健全化判断比率

本村の平成29年度の健全化判断比率は、平成19年度から引き続き、いずれも早期健全化基準を下回っています。そのうち、実質公債費比率は平成19年度に18.0%を超え、起債許可団体となっていました。平成20年度以降は基準を下回っております。平成29年度については普通交付税の減額、一般会計における起債の元利償還金の額の増額により前年度より0.2%のプラスとなっています。

今後も一層の財政の健全化に努めます。

(単位：%)

区 分	実質赤字比率	連結実質赤字比率	実質公債費比率	将来負担比率
初山別村	—	—	5.8	—
早期健全化基準	15.00	20.00	25.0	350.0
財政再生基準	20.00	40.00	35.0	

* 実質赤字額又は連結実質赤字額又は将来負担額がない場合は「—」で記載されます。

* 基準は市町村の財政規模によって異なります。

3 本村の資金不足比率

平成29年度の資金不足比率は簡水会計、農集会計とも経営健全化基準を下回りましたが、簡水会計については、これまで整備された施設の公債償還などが平成29年度にピークを迎えその後減少する見込みであり、引き続き更なる健全化に向けた経営改善に取り組めます。

(単位：%、千円)

特別会計の名称	資金不足比率	備 考
簡易水道事業特別会計	—	40,163 (事業の規模)
農業集落排水事業特別会計	—	15,576 (事業の規模)
経営健全化基準	20.0	

* 資金不足額がない場合は「—」で記載されます。

9月のこんなことあんなこと

今月の地域貢献に感謝!

「なんもなんも倶楽部」による炊き出し

9月7日、地震による停電が続いていた豊岬地区にて、有志団体「なんもなんも倶楽部」の皆さんが炊き出しを行っていただきました。炊き出し会場となった豊岬館では、温かいおにぎりと豚汁がふるまわれ、50人以上の方が訪れました。

後日、なんもなんも倶楽部の代表のお二人へ、村長からお礼状が手渡されました。



● 9月のできごと ●

日(曜)	できごと
1(土)	第3回SHOSANBETSUコミパ
2(日)	平成30年度しょさんべつ農学校
3(月)	村選挙管理委員会
5(水)	ふれあいサロン (初山別)
7(金)	「ちょっと暮らし」の方が来村(20日まで)
10(月)	平成30年度初山別村敬老会
14(金)	有明八幡神社祭
21(金)	村民総監視 となりのアイヌ① (トンコリ演奏)
22(土)	となりのアイヌ② (ワークショップ他)
26(水)	ふれあいサロン (有明・豊岬)
30(日)	初山別中学校学校祭

第3 回目となるコミュニケーションセッションパーティ(通称コミパ)が初山別学園にて開催され、村内の独身男女約30名が集まりました。

会ではバーベキューやゲームを通して、普段接点の無い方との交流を深めました。また、罰ゲームでは対象者の男女を問わず「好きな男性のタイプ」を答える場面が出るなど、盛り上がりを見せました。(9月1日)



「SHOSANBETSU」コミパ開催

敬 老会が自然交流センターにて開催され、村内の高齢者が集まりました。お祝いに駆けつけた保育所園児らによる遊戯のほか、「チャチャガールズ」によるダンスショー、寺島絵里佳さんによる歌謡ショーも盛り上がりを見せました。歌謡ショーでは、会場一体となつてソーラン節を手拍子に合わせて歌ったり、会場を回る寺島さんと握手を交わす人もいました。

(9月10日)



(9月10日)

※今月の「ほしっこくらぶ」はお休みでした。



「敬老会」開催



9年ぶり、「露払い」再び…

～ 有明八幡神社祭・宵宮祭 ～

昨年とは打って変わって

好天に恵まれた

有明八幡神社祭。

有明八幡神社運営委員会と

有明獅子舞有志の会が

協力して開催され

今年も大いに盛り上がりました。

4年前の平成26年。

この年、

平成21年を最後に

休止されていた獅子舞奉納が

5年ぶりに復活。

そして115回目となる今年は、

あの「舞い」が、9年ぶりに

復活を果たすことになりました。

これまでの振り返りと併せて

今年の様子をお伝えします。



有明獅子舞のルーツは、村民の皆さんの多くがご存じのとおり、富山県の入善町です。かつて、彼の地の人たちが、自分たちの伝統文化とともに有明の地に入植して以降、受け継がれてきた伝統芸能で、昭和61年には、村の無形文化財の指定を受けています。

● 休止、そして復活へ

これまで、毎年行われていた「獅子舞奉納」でしたが、地域の人たちの高齢化や若い世代の村外への流出による担い手の不足、さらには少子化で地域の小・中学校が閉校となる中であって、平成21年を最後に休止へと追い込まれてしまいました。

それから5年後の平成26年。

当時の地域おこし協力隊のメンバーの協力もあって、有明獅子舞有志の会が結成され、獅子舞の奉納が再び行われることになりました。

一方、休止から再開までの5年の間も何の活動もなかったわけではなく、郷土民芸保存会により、村内小中学校の児童生徒たちへ、総合学習の時間の中で、歴史的な背景やこれまでの活動を伝えたり、

実際に演舞の指導をしたりするなど、伝承に尽力してきました。

そして、そうした地道な活動が、今年、あの「舞い」の復活へとつながっています。

● 「久しぶり」の思いを込めて…

平成30年9月14日、午後7時…。

多くの地域住民や村民の方たちが見守る中、この日のために限られた時間の中で練習を繰り返し、準備にあたってきた有明八幡神社運営委員会、有明獅子舞有志の会の面々の手により、いよいよ祭典の儀式の始まりです。

最初の演舞は「露払い」。

独特のお面を被り、あとに続く大天狗・小天狗・獅子のために祭典の舞台を清めるべく、大きな枝を手に舞いを披露する「高砂の爺」と「婆」。平成21年以来、9年ぶりの復活を果たし、文字どおり、祭典の露払いとなりました。ちなみに、爺・婆は天狗の役を過去に経験した方が演じるそうです。

この後は、「獅子起し」、小天狗による「天狗舞」「草刈舞」、大天狗による「長棒踊」「傘踊」、大天狗と獅子が絡む「猩々

踊」、手踊「磯節」「越中おはら節」「らん丸」が披露され、力強くも優雅な演舞で観客を沸かせました。

また、昨年に引き続き、役場職員組合の皆さんによる焼き鳥や焼きそばの販売や、子どもたちに好評のチョコバナナの無料配布を行い、陰ながら祭典を盛り上げるのに一役買いました。

さて、今号の表紙を飾った「露払い」を演じた2人が見せた肩を組む演舞。これは、「久しぶり」の思いを込めた今回だけのアレンジとのこと。今年の獅子舞奉納は、演じる者にとつても、見る者にとつても、特別なものになったのではないのでしょうか…。



<有明獅子と、備蓄の大切さ>

皆様こんにちは。協力隊の齋藤です。

この間は、有明の獅子舞に参加をさせていただきました！
踊りはあまり得意ではないと自覚していたのですが、何とか踊りを覚えることが出来ました……

関係者の方々、参加させていただきありがとうございました！

先月は台風に始まり、地震や停電がありましたね。

皆様は問題なくすごせたでしょうか。

自分は備蓄なんてほとんどなかったですし、ライトなんて持っていなかったの、19時くらいには完全に真っ暗な生活をしておりました……

電気の有難さがわかりましたね……

ただ、そのおかげか夜空が非常に綺麗に見えたのはいい経験でした。

この村に来て、いろいろといい経験をさせていただいています。

それではまた！【齋藤】



《事務所》
多世代交流拠点施設
繋小屋
電話・FAX 67-2717
ssb.okoshi@gmail.com

facebookページ
<https://www.facebook.com/shosanbetsu.okoshi>



有明獅子舞のひとコマ



<教育と性格の自己分析>

皆さまごきげんよう。佐藤です。スポーツでもゲームでも防御志向型です。速攻で終わったらつまらないじゃないですか。という話は例のごとく本題とは関係ありません。

前回広報で「怒られるのを過剰に嫌う」みたいなこと書きましたが、こういうこと言うと「甘やかされてきたからだろ」とよく返されます。……私、学生時代の部活は典型的なスポ根熱血系でした。もし怒られることで怒られ耐性がつくのならば、思春期を怒号の中で過ごした私は無敵になっているはずですが。ところが実際は、怒られ続けたが故に、人の顔色を伺う癖がついてしまいました。

怒られる経験で忍耐力がついたという人もいるのでしょうか。ですが人間は、入力に対し同じ結果を返す化学や機械とは違います。こういう教育をすればこう育つという決めつけは時に危険だと思うのです。……なんて書いてますが、我儘や自己主張が削れたという点では教育に感謝もしています。雑談でした。【佐藤】

こんにちは 保健師です

笑って健康に なりましょう

「笑う門には福来る」「笑いは百薬の長」など、笑いが健康によいということわざは世界中にあるようですが、近年、医学的な研究からも、笑いが健康に大きな効果があることがわかってきました。笑いはすぐ効き、副作用のない薬になり、人生を豊かでうるおいのあるものにしませす。毎日笑って、健やかな日々を送りましょう。

笑いの健康効果

- 笑ったあとに次のような変化が確認されています。
- がん細胞などと戦うナチュラルキラー細胞の活性が上がった
- 病原体を攻撃する免疫の司令塔であるヘルパーT細胞数が

増加したり、抗体をつくるB細胞が増えた

● 食後の血糖値の増加が押さえられた

● 関節リウマチの痛みや、体内の炎症を起こす物質の量が減り、炎症を抑える物質の量が

増えた

● リラックスのために働く副交感神経の活性がアップし、

ストレスホルモンが消えたり、脳波がリラックスした状態に変わった

● 脳の血流が増え、脳内のやる気が出るホルモンや癒やしの

ためのホルモンの分泌量が増えた

● 血圧が落ち着き、血液の循環がよくなった

毎日笑って健康力アップ

毎日笑うために、積極的に笑う機会を作ったり、ユーモアや笑顔を忘れないようにしましょう。

次のような事を意識すると良いでしょう。

● 面白い話を聞いたり、自分で考えたりして楽しく笑う

● 面白い事がなくても、いつも表情だけは笑顔を心がける

● 心の底から楽しく歌う

● 歌を歌うなど、自分の好きな事に打ち込む

● 「好きなこと」をイメージする

● 落語や漫才、お笑い番組、笑える本など、笑う機会を積極的につくる

笑顔を作りましょう

笑いの効果は実際に笑わなくても、つくり笑いでも免疫力がアップする効果があることがわかっています。鏡の前で笑顔を作って見ましょう。

(保健師 本間)



お知らせ

平成31年度入校生募集

国立北海道

障害者職業能力開発校では、求職中の障がい者の入校生（訓練期間1年又は2年）を募集しています。



願書受付期間

平成30年11月1日から
11月20日まで

選考試験

平成30年12月3日

詳しくは、当校又は最寄りの公共職業安定所（ハローワーク）までお問い合わせください。

〒073-0115

砂川市焼山60番地

電話

0125-52-2774

FAX

0125-52-9177

年金に関するお知らせ

①納めた国民年金保険料は全額が社会保険料控除の対象です！

国民年金保険料は所得税法及び地方税法上、健康保険や厚生年金などの社会保険料を納めた場合と同様に、社会保険料控除としてその年の課税所得から控除され、税額が軽減されます。

控除の対象となるのは、平成30年1月から12月までに納められた保険料の全額です。過去の年度分や追納された保険料も含まれます。

また、ご自身の保険料だけではなく、ご家族（配偶者やお子様等）の負担すべき国民年金保険料を支払っている場合、その保険料も合わせて控除が受けられます。

なお、平成30年中に納付した国民年金保険料について、社会保険料控除を受けるためには、年末調整や確定申告を行うときに、領収証書など保険料を支払ったことを証明する書類の添付が必要となります。

このため、平成30年1月1日から10月1日までの間に国民年

金保険料を納付された方には、11月上旬に日本年金機構から

「社会保険料(国民年金保険料)控除証明書」が送られる予定です。申請書の提出の際には必ずこの証明書または領収証書を添付してください。(9月下旬から10月上旬にかけてコンビニエンスストアで国民年金保険料を納付された一部の方は、11月中旬頃送られる予定です。)

また、平成30年10月2日から12月31日までの間に、今年はじめて国民年金保険料を納められた方へは、翌年の2月上旬に送られる予定です。

税法上としても有利な国民年金は、老後はもちろん不慮の事故など万一の時にも心強い味方となる制度です。保険料は納め忘れないようキチンと納めましょう。

②年金相談・お手続きの際は、ぜひご予約を！

日本年金機構の全国の年金事務所では、年金相談や年金請求手続きについて、「事前予約」を行っています。お待たせ時間の少ない「予約相談」をぜひご利用

ください。

◆予約相談希望日の1か月前から前日まで受付しています。

◆お申込みの際は、基礎年金番号のわかるもの(年金手帳や年金証書など)をご用意ください。

ご予約方法は、全国共通の予約専用受付電話「057010514890」、または、留萌年金事務所(電話016414317212)に、電話・来訪時にお申込みください。

みんなで築こう、安全で安心な大地
〜全国各地安全運動実施中!!
(20日まで)〜

☆子供と女性の犯罪被害防止のポイント

◆防犯標語「いかのおすし」を使った繰り返し防犯指導や、登下校時の見守り活動を行いましょう。

◆夜間に帰宅する時は、一人歩きは避け、人通りが多く明るい道を歩くようにしましょう。

◆イヤホンで音楽を聴きながら、スマートフォンを操作しながらの「ながら歩き」はしないようにしましょう。

◆防犯ブザーなどの防犯グッズを携帯するようにしましょう。

☆特殊詐欺の被害防止のポイント

◆「民事訴訟最終通告」などという葉書が届いたら架空請求詐欺です。すぐに警察に相談しましょう。

◆「有料動画の未納料金」などというメールで身に覚えのない料金を請求されたら、架空請求詐欺を疑って、すぐに警察に相談しましょう。

◆犯行グループからのだましの電話には、自動通話録音・警告機等の迷惑電話対策機器の設置や在宅時の留守番電話機能の設定が被害防止に効果的です。

羽幌警察署交通事故マップの掲載について

警察署では、新たな取り組みとして、過去5年間の交通事故の発生状況について、季節毎に

分析した交通事故発生マップを作成しております。

羽幌警察署のホームページ

(<http://www.haboro-syo.police.pref.hokkaido.lg.jp>)に掲載しておりますので、是非ご覧下さい。

問い合わせ先／羽幌警察署

0164-62-1110

2018年漁業センサス にご協力をお願いします

平成30年11月1日現在（流通加工調査は平成31年1月1日現在）で「2018年漁業センサス」を実施します。

「漁業センサス」は、我が国漁業の生産構造、就業構造を明らかにするとともに、漁村、水産物流通・加工業などの漁業をとりまく実態と変化を総合的に把握することを目的に、統計法に基づいて5年ごとに行う大規模な調査です。

漁業の現状を知り将来を考えるための大切な調査です。ご協力をお願いします。

（初山別村役場企画振興室）

テレビ視聴に関するお知らせ

平成30年11月22日以降より、本村の栄・千代田・初山別・豊岬の各地区の一部地域で、携帯電話事業者による新しい電波の利用が始まります。

これに先立ち、新しい電波の利用開始に伴ってテレビ映像に影響の出る恐れがある地域のご家庭には事前にチラシが配布されます。

○携帯電話で新しい電波を利用するのはなぜ？

スマートフォン急速な普及でデータ通信量が増加する中、通信速度低下・つながりにくいとといったことのない、高品質な通信サービスの提供が求められており、新しい電波を利用することによりスムーズで快適な通信を可能にするためです。

○新しい電波がテレビに影響するのはなぜ？

携帯電話の新しい電波の周波数が、地上デジタルテレビ放送に近い700MHz帯を利用するためです。このため、旧型の

テレビアンテナ設備などに影響が出る場合があります。テレビアンテナで受信している地上デジタルテレビ放送は、映像にノイズが出たり、画面が黒くなったり（ブランクアウト）する場合があります。

○テレビ映像の回復作業は？

影響が出た場合の回復作業は、一般社団法人700MHz利用推進協会が指定する工事業者が視聴者のご自宅へ伺い、視聴者の了承のもと、映像の確認などを行いますので、ご不明な点がありましたら当協会コールセンターにご一報ください。

■詐欺にご注意ください

回復作業など、工事に関する費用は「700MHz利用推進協会」が負担しますので、費用は無料です。費用を請求することもありません。

テレビ受信障害対策の工事業者は、顔写真付きの「テレビ受信障害対策員証」を携行しています。不審に思われた場合は提示を求め、また、コールセンターに問い合わせ確認してい

ただくこともできます。

【問い合わせ先】

一般社団法人700MHz利用推進協会
テレビ受信障害対策コールセンター

フリーダイヤル 0120-

700-012（無料）

IP電話 050-3786-

0700（有料）

受付時間

午前9時～午後10時

（土日・祝祭日及び年末年始含む）

「必ずチェック最低賃金!使用者も、労働者も」

北海道最低賃金

北海道内で事業を営む使用者及びその事業場で働くすべての労働者（臨時、パートタイマー、アルバイト等を含む。）に適用される北海道最低賃金が次のとおり改定されました。

最低賃金額 時間額 835円
効力発生年月日 平成30年10月1日発効

厚生労働省 北海道労働局 労働基準監督署（支署）

お子さまの教育資金を「国の教育ローン」(日本政策金融公庫)がサポート!

高校、大学等への入学時・在学時にかかる費用を対象とした公的な融資制度です。

【ご融資額】お子さま一人あたり350万円以内

【金利】年1・76%固定金利

※「母子家庭」、「父子家庭」、「世帯年収200万円(所得122万円)以内の方」または「子ども3人以上の世帯かつ世帯年収500万円(所得346万円)以内の方」は年1・36%(平成30年8月31日現在)

【ご返済期間】15年以内

※「交通遺児家庭」、「母子家庭」、「父子家庭」、「世帯年収200万円(所得122万円)以内の方」または「子ども3人以上の世帯かつ世帯年収500万円(所得346万円)以内の方」は18年以内

【お使いみち】

入学金、授業料、教科書代、アパート・マンションの敷金・家賃など

【ご返済方法】

毎月元利均等返済(ボーナス時増額返済も可能)

【保証】

(公財)教育資金融資保証基金(連帯保証人による保証も可能)

詳しくは、HP(「国の教育ローン」で検索)または教育ローンコールセンター(0570-008656(ナビダイヤル)または(03)5321-8656)までお問い合わせください。



气象台ひと口メモ ～秋の深まりと冬の訪れ～

9月中旬頃から北海道の高い山では紅葉が始まり、10月下旬には、初霜や初氷、初雪が観測される季節となります。災害発生の可能性がある場合、气象台からは警報・注意報などの情報を発表していますが、この季節は天気や気温などの変化が大きく、次のようなことに注意する季節となります。

- ①日中は暖かくても朝晩の冷え込みで一日の気温差が激しく、また、日ごとの気温差も大きいので、体調を崩してしまいがちです。体調管理に注意しましょう。
- ②山々では一足先に冬が訪れています。旭岳の初冠雪の平年は9月25日で、標高1,500m付近でも、10月下旬にもなれば気温が0℃を下回る日が多くなり、普通に雪が降ります。登山をするときは防寒対策を十分にいき、悪天が予想される場合は計画を中止する勇気ももちましょう。
- ③平地の気温で見ると、上川・留萌地方では最低気温の平年値が10月下旬にはすでに2℃を下回るころがでてきます。峠や山間部では気温がもっと低くなっており、雨が降ると路面が凍って滑りやすくなります。ドライバーの皆さんは、雨や雪、気温の予報を参考にスリップ事故に注意し安全運転をお願いします。冬タイヤへの交換は、特に遠出をする方は早めになさったほうが良いかもしれません。

上記の注意点を回避するためには、警報・注意報だけでなく、日頃の天気番組やニュース、週間予報などの情報を利用し、行動計画を検討するようにしましょう。

※問い合わせ先 旭川地方气象台 (電話:0166-32-7102)

※旭川地方气象台ホームページアドレス <http://www.jma-net.go.jp/asahikawa/>

北海道立羽幌病院からのお知らせ

平成30年11月外来診療体制			月	火	水	木	金	応援医師等(変更の場合もあります。)	受付時間
午前	予約優先	内科第1診察室	○	○	○		○	消化器内科 佐々尾医師	8:00~11:00
						○		呼吸器・禁煙外来 重原医師(2日・16日完全予約制)	
	予約制	内科第2診察室	○	○	○	○	○	(第4水曜日 28日は休診)	
					○			循環器内科(第4水曜日 28日) 留萌市立病院 高橋医師	完全予約制
			○	○	○	○	○	札幌医大 木村教授(15日予定) *変更となる場合もあります。	8:00~11:00
予約優先	整形専門外来		○				引野医師(6日)	完全予約制	
		○			○		大野医師(8日) 覺田医師(5日)	8:00~11:00	
午後	予約制	内科(呼吸器・禁煙外来)					○	呼吸器・禁煙外来 重原医師(2日・16日完全予約制)	完全予約制
	予約外	内科・外科・整形外科 (総合診療医)	○	○		○		(13日・27日は内科のみ)	13:30~15:00
	予約制	整形専門外来		○				渡部医師(13日・27日)	完全予約制
小児科			○	○	○	○	○	旭川医大 井上講師(5日・12日予定) *変更となる場合もあります。	8:00~11:00 13:00~15:00
婦人科(毎週火曜日)				○				金野医師 (6日・13日・20日・27日)	8:00~11:00 13:30~15:00
眼科(毎週火曜日及び第1・3水曜日)				○				旭川医大医師(6日・7日・ 13日・20日・21日・27日)	全日 完全予約制
泌尿器科(毎週木曜日)						○		札幌医大医師(1日・8日・15日・22日・29日)	8:00~10:30
耳鼻咽喉科(第1・3・5水曜日)					○			札幌医大医師(7日・21日)	完全予約制
皮膚科(毎週金曜日)							○	札幌医大医師(2日・9日・16日・30日)	8:00~11:00

ひとのうごき

～平成30年9月末～

人口と世帯数

人口 1,179人 (△2人)
 男 569人
 女 610人
 世帯数 541世帯 (±0世帯)
 ()は前月比

転入

9/3 蟻川孝子(明里)

お誕生

9/5 酒井凛(初山別)
 (父:祐輔 母:希美)

ご結婚

9/13 江端直哉(有明)
 高松萌
 (上川郡東神楽町)

*平成30年9月から、皮膚科は毎週月曜日から金曜日に変更となりました。
 *予約制で、人間ドックは水・木曜日、特定健診は月～金曜日実施しています。
 詳細についてはお問い合わせ下さい。

北海道立羽幌病院：羽幌町栄町110番地
 (電話 0164-62-6060)

消費生活に関する相談は 消費者ホットラインへ

0570-064-370

一人で悩まず、まずは相談して下さい。

消防初山別支署からのお知らせ！

救急 出動する消防車両は、道路交通法に則り緊急走行時サイレンを吹鳴しています。

● 今月の主な行事予定 ●

(10/11~11/9)

月	日	行 事 等
10	11(木)	広報しよさんべつ配布 (10月号)
	12(金)	
	13(土)	
	14(日)	
	15(月)	
	16(火)	
	17(水)	
	18(木)	幼児歯科健診 予防接種
	19(金)	破碎・危険ごみ収集日 (初山別・千代田地区)
	20(土)	
11	21(日)	ふじみ保育所おゆうぎ会
	22(月)	
	23(火)	
	24(水)	ほしっこくらぶ会場開放日
	25(木)	
	26(金)	広報配布 (お知らせ版)
	27(土)	
	28(日)	
	29(月)	
	30(火)	
	31(水)	
11	1(木)	予防接種
	2(金)	
	3(土)	
	4(日)	
	5(月)	
	6(火)	
	7(水)	ほしっこくらぶ
	8(木)	
	9(金)	広報しよさんべつ配布 (11月号)

町内バレーボール大会

各町内会が交流を深める目的で開催された9人制バレーボール「村長旗争奪町内対抗バレーボール大会」が、村スポーツセンターにて開催されました。



今回は4チームが大会に出場。試合中は独特の声援でチームを盛り上げる参加者が出るなど、各所で盛り上がりを見せました。

激戦の末、優勝は「豊岬」チームとなりました。(8月29日・30日)

羽幌ロータリークラブ

交通安全の旗寄贈

8月31日、羽幌ロータリークラブ様より交通安全旗50枚が寄贈され、村長室にて受領いたしました。



Kの潜入記⑤

〜Kと締め切り〜

皆さんこんにちは。広報担当者のKと申します。自家用車は軽自動車愛用しています。

さて、今回のテーマは「締め切り」。おそらく、どの町の広報担当者も、毎回「締め切り」との戦いなのではないでしょうか。

本村の広報誌ができるまでの流れは、①取材等で記事を集め、月の半ば頃までに原稿を固める ②20日前後に原稿を印刷会社に引き継ぎ ③月末までに9割を校了 ④翌月の初日に完全校了...といったものになっております。広報誌の配布日は毎月11日が基準ですから、皆さんの手元に広報誌が配られる頃には、すでに翌月分の原稿をまとめ始めています。

「それがどうした」というような内容かもしれませんが、月末にはすでに原稿が仕上がっている等の理由から、月末の行事が翌月の裏表紙に載る流れとなっております(今回の「バレーボール大会」と「旗寄贈」の記事が該当します)。決して「スペースが余ったから載せとくか...」といった考えで載せている訳ではありませんので、ご安心ください。

意外と尽きない広報ネタ